

GGR-Sitzung vom 24.04.2024

Traktandum 7: Sanierung Landgarbenstrasse, Kreisel Wahlacker bis Erlachplatz, Verpflichtungskredit

Votum von Ruth Kaufmann namens der GFL-Fraktion:

Da die Strassenverhältnisse in diesem Teilstück teilweise unübersichtlich sind und es nur ein einseitiges Trottoir gibt, haben wir Gemeinderat Edi Westphale die Frage gestellt, ob diesbezüglich Massnahmen geplant sind, vor allem mit Blick auf die Schulwegsicherheit. Er hat in seinem Einführungsvotum gerade darauf geantwortet. Wir möchten aber anregen, nicht nur die Machbarkeit eines Trottoirs abzuklären, sondern auch Alternativen in den Blick zu nehmen, z.B. ob und wo genau ein Fussgängerstreifen sinnvoll wäre. Das wäre wohl wesentlich einfacher und rascher realisierbar als ein Trottoir.